

Herrstein

Vier Gemeinden surfen schneller

[02.04.2014] Mit Bandbreiten von bis zu 50 Megabit pro Sekunde können künftig die Bürger in vier Orten der Verbandsgemeinde Herrstein surfen. Dafür werden beim Ausbau der Stromnetze Synergieeffekte genutzt.

Knapp 2.300 Bürger in vier Gemeinden profitieren in Herrstein künftig vom schnellen Internet. Energieversorger OIE, eine Tochtergesellschaft des Unternehmens RWE, treibt in der rheinland-pfälzischen Verbandsgemeinde laut eigenen Angaben den Breitband-Ausbau voran. In Dickesbach, Mittelreidenbach, Oberreidenbach und Schmidthachenbach seien somit künftig Bandbreiten von bis zu 50 Megabit pro Sekunde möglich. „Das ist ein Vielfaches dessen, was ein Standard-DSL-Anschluss oder Funklösungen zu leisten vermögen“, sagt OIE-Vorstand Rainer Boost. „Mit solchen Bandbreiten ist man definitiv auf der Überholspur der Datenautobahn.“ Laut OIE werden beim Ausbau der Stromnetze rund elf Kilometer Glasfaserkabel mitverlegt. Die ersten Kabel sollen im Juni 2014 verlegt werden.

(ve)

Stichwörter: Breitband, RWE, Glasfaser, Herrstein, OIE